
 

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Aus-
zug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 
18. Juli 2022, 09.00 Uhr – 10.30 Uhr, im Hotel Sunstar 
 

Anwesend:  Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Ingo Schlösser, Toni Moro-

sani, Adrian Lauber, Adrian Weber 

Entschuldigt: Hans Fopp 

Gäste: Jürg Zürcher 

Protokoll:  Georg Mattli 

 

Aus den Traktanden: 

 

Traktandum 2: Informationen Politik 

Jürg Zürcher informiert über aktuelle Geschäfte auf politischer Ebene. Im Rahmen 

der letzten Sitzung des Grossen Landrates wurde die Jahresrechnung 2021 ge-
nehmigt. Diese weist einen Ertragsüberschuss von gut CHF 23 Mio. aus, wobei ein 

namhafter Teil (ca. CHF 8.6 Mio.) auf einmalige Sondereffekte zurückzuführen ist 
(Davoser Anteil am GEVAG sowie neue Verkehrswertschätzungen bei den gemein-
deeigenen Liegenschaften). 

Jürg Zürcher orientiert sodann über den Stand bei ausgewählten Legislaturzielen. 
Der Forschungsplatz Davos konnte durch die Ansiedlung des Lab 24 (Forschung im 

Bereich künstlicher Intelligenz) gestärkt werden.  

Jürg Zürcher diskutiert sodann mit den HGD-Vorstandsmitgliedern über das Prob-
lem der Wohnungsknappheit in Davos. Es wird darüber gesprochen, was von Sei-

ten der Gemeinde allenfalls unternommen werden kann, wobei Einigkeit darüber 
besteht, dass keine Massnahmen ergriffen werden dürfen, die zu einer Schlechter-

stellung der einheimischen Liegenschaftseigentümer gegenüber den Zweitwoh-
nungsbesitzern führen. 

Jürg Zürcher informiert im Weiteren über das neue Verkehrskonzept und ver-
schiedene Massnahmen, die in diesem Zusammenhang geplant sind. 

Beim Bereich Schule ist vorgesehen, dass neu eine Tagesschule geschaffen wird. 

Zudem sollen die Schüler vermehrt mit Tablets usw. ausgerüstet werden. 

Jürg Zürcher kommt schliesslich auf den Sportfonds zu sprechen, von dem zu-

künftig vermehrt wieder kleinere Veranstaltungen profitieren werden, weil der An-
lass Davos Nordic und generell Weltcup-Anlässe nicht mehr über den Sportfonds 
unterstützt werden, sondern direkt von der Gemeinde. 
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Traktandum 5: Präsentation an GV - Cover-Festival Yves Bugmann 

Tamara Henderson teilt mit, dass Yves Bugmann an der GV eine Präsentation zum 
Thema Cover-Festival halten wird. 

Im Weiteren wird auch Manuel Vögel an der GV eine Präsentation halten. Er bietet 

Kinderbetreuung für Hotelgäste an, wobei er mit den Kindern im Sommer biken 
oder klettern geht usw. 

Traktandum 7: Projekt All in One von hotelleriesuisse GR 

Tamara Henderson orientiert über den Stand des Projekts «All in One» von Hotel-

leriesuisse Graubünden, welches den Mitarbeitermangel mildern soll. Konkret geht 
es darum, dass es Saisonangestellten ermöglicht werden soll, ein Bergbahn-
Saisonabonnement zum Einheimischen-Preis zu erwerben. Die Bergbahnen könn-

ten sich vorstellen, sich an einem solchen Projekt zu beteiligen, wenn die Gemein-
de ebenfalls mitmacht und ihre finanzielle Unterstützung zusichert. Es wurde ein 

Brief an den Landammann Philipp Wilhelm geschrieben. Tamara Henderson wird 
den Vorstand diesbezüglich auf dem Laufenden halten. 

Traktandum 8: Berufsinfo in der Schule Davos - September 

Im September wird es wieder einen Informationsanlass geben, an dem Berufe im 
Bereich Hotellerie und Gastronomie vorgestellt werden. Tamara Henderson wird 

an diesem Anlass teilnehmen, ebenso wie Adrian Lauber. 

Beilage: - 

Davos, 16. August 2022 


